

Rückblick auf Sachsen-Fahrt

Nächstes Jahr besteht die Partnerschaft zehn Jahre

Burghausen. Die Arbeitsgruppe Hohenstein-Ernstthal des Städtepartnerschaftsvereins lädt die Teilnehmer und alle Interessierten zu einem Rückblick auf die 12. Städtefahrt in die Partnerstadt am Montag, 21. November, um 19 Uhr ins Bürgerhaus, 2. Stock, ein. Marion Gröchel und Werner Vetter haben die Tour, auch mit den Ausflügen nach Freiberg, Augustusburg und Jachymov in einem umfassenden Film zusammengefasst.

Ferner gibt es bereits einen Ausblick auf die nächste, diesmal 5-tägige 13. Städtefahrt im 10. Jubiläums-Jahr der Partnerschaft vom 3. bis 7. Oktober 2012. Vorgesehen sind die Hinfahrt über Tschechien, Asch und Bad Elster. Außerdem stehen neue Ziele in Hohenstein-Ernstthal auf dem Programm sowie die Besichtigung eines Textilbetriebs, eine Busfahrt über den Sachsenring, die Teilnahme an einem Rathaus-Konzert mit den „Konradis“, eine Tagesfahrt zum Wackerwerk Nünchritz, eine



Dem Schrägaufzug zur Augustusburg schenkten die Besucher angesichts der Burghauser Pläne für den Burgaufzug besonderes Augenmerk.

– Foto: AG

Weingut-Führung an der südelbischen Weinstraße, sowie ein Ausflug nach Annaberg-Buchholz (Altstadt/Spielzeug-Museum).

– red